

Inauguración de la calle Los Pinos

7 de febrero de 2020. Inauguraron una obra más en Axochiapan, la rehabilitación de servicios básicos, y rehabilitación de pavimento de la calle Los Pinos en la colonia Cuauhtémoc. Agradeció la señora Catalina Guzmán Catalán como integrante del comité, al alcalde Félix Sánchez Espinoza, por la obra que beneficia a los alumnos, padres de familia y personal docente de las primarias José María Morelos y Pavón, Josefa Ortiz de Domínguez, la Prepa Otilio Montaño, y le secundaria general Cuauhtémoc, y sirve de acceso a las comunidades de Atlacahualoya, Marcelino Rodríguez y Tlalayo.

